

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международного права

Аннотация к дипломной работе

БРАЧНО-СЕМЕЙНЫЕ ОТНОШЕНИЯ
В ПРАВЕ ЕВРОПЕЙСКОГО СОЮЗА

БАЙРАМОВ
СЕРДАР БАЙРАМГУЛЬЕВИЧ

Научный руководитель:
кандидат юридических наук,
доцент Н. С. Анцух

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, двух глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 54 страницы. Список использованных источников занимает 5 страниц и включает 50 позиции.

2. Перечень ключевых слов

БРАЧНО-СЕМЕЙНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ЕВРОПЕЙСКОЕ СЕМЕЙНОЕ ПРАВО, КОЛЛИЗИОННОРЕГУЛИРОВАНИЕ, ПАРТНЕРСТВО, КВАЗИБРАЧНЫЕ СОЮЗЫ, РЕГЛАМЕНТ СОВЕТА ЕВРОПЕЙСКОГО СОЮЗА.

3. Содержание работы

Объектом исследования являются брачно-семейные отношения в Европейском международном частном праве.

Предмет исследования – Регламенты Европейского союза, нормативные правовые акты государств Европейского союза и Республики Беларусь, научная и иная специальная литература по тематике исследования, судебная практика.

Цель работы – выявление и решение проблем теоретического и практического характера в области правового регулирования брачно-семейных отношений в праве Европейского союза, а также определение возможных путей положительного влияния права Европейского союза на законодательство Республики Беларусь в сфере брачно-семейных отношений.

Методы научного исследования. диалектический метод познания и системного анализа, и частно-научные методы: сравнительно-правовой, формально-логический, технико-юридический, системно-структурный и другие методы познания.

Полученные результаты. обобщен опыт правового регулирования брачно-семейных отношений в праве Европейского союза; сделан вывод о нецелесообразности применения в Беларуси таких тенденций законодательства стран Европейского союза как заключение однополых браков и легализацию незарегистрированных партнерств (сожительства); учитывая позитивный опыт принятия Регламентов ЕС для определенных брачно-семейных отношений, определены тенденции развития правового регулирования брачно-семейных отношений в Республике Беларусь; сформулировано оптимальное коллизионное регулирование брачно-семейных отношений для белорусского права.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные данные могут быть использованы для дальнейшего исследования вопросов по европейскому частному семейному праву, а также при подготовке научных исследований в данной области.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, two chapters, a conclusion, a list of sources used. The total amount of work is 54 pages. The list of sources used occupies 5 pages and includes 50 positions.

2. Keywords: MARRIAGE AND FAMILY RELATIONS, EUROPEAN FAMILY LAW, CONFLICT OF LAWS REGULATION, PARTNERSHIP, QUASI-MARITAL UNIONS, REGULATION OF THE COUNCIL OF THE EUROPEAN UNION.

3. The content of the work

The object of the study: is marriage and family relations in European private International law.

The subject of the study: is the Regulations of the European Union, regulatory legal acts of the States of the European Union and Republic of Belarus, scientific and other special literature on the subject of research, judicial practice.

The aim of the thesis: to identify and solve theoretical and practical problems in the field of legal regulation of marriage and family relations in the law of the European Union, as well as to identify possible ways of positive influence of the law of the European Union on the legislation of the Republic of Belarus in the field of marriage and family relations.

Methods of research. dialectical method of cognition and system analysis, and private scientific methods: comparative-legal, formal-logical, technical-legal, system-structural and other methods of cognition.

Results. the experience of legal regulation of marriage and family relations in the law of the European Union is summarized; it is concluded that it is inappropriate to apply in Belarus such trends in the legislation of the European Union countries as the conclusion of same-sex marriages and the legalization of unregistered partnerships (cohabitation); given the positive experience of the adoption of EU Regulations for certain marriage and family relations, trends in the development of legal regulation of marriage and family relations are determined in the Republic of Belarus; the optimal conflict-of-laws regulation of marriage and family relations for the Belarusian law is formulated.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of the results. The data obtained can be used for further research on European private family law, as well as in the preparation of scientific research in this area.